

別添報告書中ノ「一九三二年度ニ於ケル全國農民組合ノ活動報告ト其ノ批判」ニヨツテ報告シタ

質問 山口謙城（茨城）

「本年二月廿八九日頃ノ大阪朝日新聞ニ吾が委員長杉山元治郎氏ガ茨城縣ニ來タトノ記事フ見タノアリガ當時吾々ノ地方ニ於テハ相當激化シタ小作爭議ガ起ツテキタノニ杉山委員長ハ爭議ノ事實ヲ知ツテキタカ否カ、知ツテキタトスレバ何故來テ吳レナカツタカ」

尚、全國農民組合ハ國際的ニ認メラレテ居リ又國際的ニ活動スルコトモ充分出來ルト思フガ此ノ活動ヲスルニハ國際的カンパト云フモノガナケレバナラヌ、併シ過去一ヶ年ノ闘争ヲ省ミルトキ國際的カンペナルモノハ認メラレナイ果シテ、カンペナルモノガアルカ否セ、アリトスレバ之ニ對スル意見如何」

答 杉山元治郎

「質問ノ第一ハ私個人ニ對スルモノデアルガ私ハ其ノ節茨城縣ニ參ツタノハ事實デアル、私ノ友人テ教會ノ開イテキル者ガアツテ以前カラ職マレテ居タノテ議會ノ役ナトキフ見テ珍フタノデアル、其時茨城縣大生支部ノ爭議ハ良々知ツテキタガ私ハ土地不案内ノ爲其ノ土地ガ私ノ參ツタ所ヨリ遠イカ近イカ充分知ラナカツタノト議會開會中ニセアリ大生支部ヘハ皆ラズニ早ク歸東シマシタ」

答 藤川正一

「現在我々ハ國際的活動トシテ、メーテーラ開ツテ居ル、吾々ノカンパハ如何ナルモノデアルカ又之ヲ日常國事ニ結ビツケルコト、云フ點ニツイテの遺憾乍ラ説明申上ダ筆本ル」

質問 米田 審（和歌山）

「政府ハ地方救濟ノ名ノ下ニ各地方ニ土木事業ヲ起シテ居ル、公益ノ爲トノ理由ヲ以テ農民ノ命ト賴ム土地ヲ取上ダアラル